

TOHO NEWS 12

本日、令和6年3月1日（金）10時より「第39回卒業証書授与式」が本校体育館にて挙行されました。コロナ禍が明け保護者の入場等も通常に戻り、39期生99名の卒業生は晴れやかな表情で学び舎を巣立っていきました。2020年1月に新型コロナウイルスによる国内感染が初めて確認され、1年後の21年4月に入学した39期生。当時はまだまだ多くの制限、制約があり大変な思いをした学年でした。また1年次は4クラスでスタートしたものの2年次には3クラスへと移行し大きな変化も経験しました。笠井学年主任をはじめ、担任団の気持ち特に熱い教員集団たち。今回の卒業式もそうでしたが新たな試み、挑戦を続ける学年でした。

やったことのない挑戦に挑み、またそこで団結や信頼等を築き上げていった39期生と学年団。本当に生徒皆が大きく成長し、そして今日が登校最後となる卒業式では溢れるばかりの笑顔が印象的でした。式後に話した卒業生は「本当に楽しかったです。ありがとうございました」と言っていました。在学時は本当に色々ある学校ですが、色々なことがあるからこそ、それを乗り越え迎えた今日という日は特別なものなのだと再確認できた1日でした。

最後に、このホームページを見ている卒業生の皆さん、今一度、生徒会機関誌「拓道」の「卒業する3年生に向けて書かれている学年主任及び担任からのメッセージ」を確実に読んでください。間違っても捨てることなどがないよう注意してください。そして、何かに行き詰まった時には是非読み返してほしいと思います。君たちの応援団からの温かいメッセージが詰まっていますから。

本日は心より卒業おめでとうございます。保護者の皆さま、心よりお疲れ様でした。

《これより本日の写真集》

3年1組織田学級～呼名開始から既に号泣な織田先生・・・完全にやられました・・・



1組
前川さん
昨年に続きお疲れ様

3年2組大澤学級～2年次より急遽担任お疲れ様でした！兄貴的存在でしたね！



3年3組山崎学級～3人の中では1番うるさい担任（笑）忍耐クラス結成！



3組
中村君
は想いが溢れて号泣



校長式辞&卒業生澤田さん答辞

保護者への感謝を含めた卒業生合唱は感動でした